

# 2024年9月 カーブ便り

730-0834 広島市中区江波二本松 2-5-18  
TEL (082) 294-8294 FAX (082) 294-8295  
Eメール:ham82340@rio.odn.ne.jp  
URL:http://www.carpclub.jp/

日中は、まだまだ暑い日が続いていますが、早朝や夕方は少しずつ涼しくなりはじめ、秋を感じるようになってきました。

気温の変化が大きく、体調を崩しやすい時期でもありますので、みなさん気を付けましょう。

## 9月の予定

- 2日(月)プログラム作成
- 6日(金)木下サーカス観覧
- 19日(木)PM 鯉城会ソフトバレー交流会
- 27日(金)あいあいスポーツフェスティバル
- 30日(月)町内清掃



## 7月収支報告

2024  
(R6)

	収 入	支 出
自主製品(生協分)	14,223	
自主製品(7月分)	1,490	
ふれ愛プラザ	25,046	
悠悠タウン江波	113,520	
三光サービス(自販機)	12,750	
三光サービス(印刷)	4,000	
明光堂	16,624	
日興商事	4,200	
ヤマサキ	30,800	
悠悠タウン納涼祭	520	
江波山気象館	1,989	
宮浜ランドホテル	120	
工房バザー	4,940	
材料費		11,094
メンバー工賃		133,450
計	215,999	144,544

## 8/9(金) シャレオ当番

- ひさしぶりのシャレオ当番で午前中いろいろ仕事があつて疲れました。また行きたいです。
- レジ打ちの当番に久しぶりに行きました。ピーって何回か鳴るたびにドキドキが止まらなかったです。また、機会があつたら行ってみようと思います。
- レジを打つのに時間がかかってしまいました。



## 8/10(土)~8/15(木) お休み中何をして過ごされましたか教えて下さい

- お盆休みは、忙しかったです。おばけやしきは、私は、こわくなかったのですが3才と4才の女の子に、なかれてこまりました。来年は、いかないつもりです。なかない所をさがします
- 休み中は、魚つりに行きました。つれなかったけど楽しかったです。
- 家でYouTube をみたり、DVD をみたりしました。
- パソコンをしたりスマホのデータをまとめたりしました。それからスーパーに買い物に行きました。
- 家でゴロゴロしてました、あとはアイスコーヒーをのみました。
- 昼間は高校野球を観て、夜はCARP中継を観ました。どちらも白熱した試合で楽しかったです。
- ユーチューブを見ていました。
- 毎日テレビを見てアイスクリームを食べていました。
- 8月11日江波小学校グラウンドで納涼祭がありましたので行って串焼きを食べました。
- 8月14日に焼肉を食べました。



## 編集後記

周りの人に助けられました。調理を頑張っています。